



# **ATA Nº 10/2017**

**Reunião Ordinária**

**de**

**30 de março de 2017**



**Início da reunião: 17,30 horas**

**Términos da reunião: 18,30 horas**

**Membros que compareceram à reunião:**

Presidente: **Pedro Manuel Marques Margarido**

Secretário: **Fernando José Martins Ferreira**

Tesoureiro: **Luís Fernando Gomes da Fonseca**

Vogal: **Maria da Guia Pereira de Matos**

Vogal: **Octávio dos Santos Pereira Perluxo**

### ANTES DA ORDEM DO DIA

**O Presidente da Junta fez um resumo dos trabalhos realizados pelos funcionários ao serviço da Freguesia e das várias reuniões, atividades e eventos em que esteve presente.**

Presente os resumos diários de Tesouraria:

- da semana de **13 a 17 de março de 2017**, com o seguinte saldo:  
Em Caixa: **317,63 €**;  
Em operações Orçamentais: **225.773,77 €**;  
Em operações de Tesouraria: **2.630,28 €**.
- da semana de **20 a 24 de março de 2017**, com o seguinte saldo:  
Em Caixa: **197,49 €**;  
Em operações Orçamentais: **224.239,64 €**;  
Em operações de Tesouraria: **3.517,39 €**.

*A Junta tomou conhecimento.*

Presente listagem de pagamentos do mês de **março de 2017**.

*A Junta deliberou, por unanimidade, aprovar e autorizar os pagamentos constantes da listagem.*

Presente para **APRECIACÃO E APROVAÇÃO O MAPA ANUAL DE FÉRIAS DO PESSOAL PARA O ANO DE 2017**.

*A Junta tomou conhecimento e deliberou aprovar e autorizar o mapa anual de férias do pessoal para o ano 2017.*

### EXPEDIENTE

**SANTA CASA DA MISERICÓRDIA**, Assunto: Convite para acompanhamento da Procissão dos Passos, a realizar no dia 09/04/2017, pelas 16H00 e, na Procissão do Enterro do Senhor, a realizar no dia 14/04/2017, pelas 17H00.

*A Junta tomou conhecimento e deliberou que estará representada na procissão pelo seu Presidente.*

**ASSOCIAÇÃO PROJETO JAVA**, Assunto: Convite para conferência com debate sobre o bem-estar animal e a nova legislação, a realizar no dia 27/05/2017, pelas 14H30, no Auditório Dr. Afonso Rodrigues Pereira.

*A Junta tomou conhecimento e deliberou informar que estará presente na conferência.*

**VELHA GUARDA DO SPORTING CLUBE LOURINHANENSE**, Assunto: Convite para Festa-Convívio da Velha Guarda do Sporting Clube Lourinhanense, com a Velha Guarda do União de Coimbra, a realizar no dia 10 de junho de 2017 às 17h00, no Campo nº 2 Sintético do Estádio Municipal da Lourinhã.

*A Junta tomou conhecimento, agradece o convite e delibera informar que estará presente no evento.*



**CAIXA GERAL DE APOSENTAÇÕES, Ofício Circular N.º 01/2017**, Assunto: Certificação da deficiência para atribuição da bonificação por deficiência do subsídio familiar a crianças e jovens e do subsídio mensal vitalício.

*A Junta tomou conhecimento.*

**MINISTÉRIO DA ADMINISTRAÇÃO INTERNA – GUARDA NACIONAL REPUBLICANA – DESTACAMENTO TERRITORIAL DE TORRES VEDRAS-POSTO TERRITORIAL DA LOURINHÃ, REF.ª 295/SI/17, PROC. GP-1112**, Assunto: Envio de Auto de Ocorrência e de contraordenação de canídeo.

*A Junta tomou conhecimento da intenção do Presidente ouvir o notificado antes de avançar com o procedimento de contraordenação.*

**MINISTÉRIO DA ADMINISTRAÇÃO INTERNA – GUARDA NACIONAL REPUBLICANA – DESTACAMENTO TERRITORIAL DE TORRES VEDRAS-POSTO TERRITORIAL DA LOURINHÃ, REF.ª 296/SI/17, PROC. GP-1112**, Assunto: Envio de Auto de Ocorrência e de contraordenação de canídeo.

*A Junta tomou conhecimento da intenção do presidente de ouvir o notificado antes de avançar com o procedimento de contraordenação.*

**GRUPO DE PAIS DO ENSINO ARTICULADO DA MÚSICA**, Assunto: Pedido de cedência de espaço e disponibilização de projetor, para dia 24/03/2017, das 18H30 às 19H30.

*A Junta deliberou autorizar a cedência da sala solicitada.*

**CEHL – CENTRO DE ESTUDOS HISTÓRICOS DA LOURINHÃ**, Assunto: Pedido de cedência de sala de reuniões para Assembleia de associados, para dia 31/03/2017, pelas 21H00.

*A Junta deliberou autorizar a cedência da sala solicitada.*

**GRUPO DE PEREGRINOS DE ATALAIA**, Assunto: Solicitação de carrinha para apoio a um grupo de 10 peregrinos de Atalaia, para dias 28, 29 e 30 de abril e 1 de maio.

*A Junta deliberou autorizar a cedência da carrinha solicitada.*

Presente **REQUERIMENTO DE ISABEL DA CONCEIÇÃO DA SILVA ROLIM**, Assunto: Exposição sobre “deficitário” processo de escoamento das águas da chuva nos caminhos que circundam dois prédios rústicos, “Passadinhas e Águas de Moura”.

*A Junta deliberou contactar o proprietário para apreciar a situação no próprio local.*

Presente **PROPOSTA N.º 10.08/2017 DO SR. PRESIDENTE DA JUNTA DE FREGUESIA**, Assunto: Delegação de competências na Comissão de Avaliação, a coordenação do processo de Avaliação do Desempenho para o biénio 2017 – 2018, designação dos representantes da Comissão Paritária e aprovação do calendário do procedimento.

*A Junta deliberou, nos termos do nº 5 do artigo 23º do Decreto regulamentar nº18/2009, de 4 de setembro, aprovar a proposta, incluindo a nomeação para a comissão de avaliação, os avaliadores, a comissão paritária e o calendário dos procedimentos.*

Nada mais havendo a tratar, quando eram doze horas e trinta minutos, pelo Sr. Presidente da Junta, foi dada por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que vai ser assinada por ele e por mim, *Fernando Ferreira* Secretário,

O Presidente da Junta, *Pedro Magalhães*

